

NIKOLAUSLAUF 2011

68 Läufer am Start



■ **Laufsport** Der Nikolaus freute sich am 4. Dezember über einen neuen Teilnehmerrekord bei seinem 9. Nikolauslauf. Pünktlich um 10 Uhr fanden sich 68 Läufer und Walker am Treff in der Beruflichen Schule in der Lilienthalstraße ein. Genauso pünktlich öffnete der Himmel seine Schleusen. Deshalb verzögerte sich der Start um einige Minuten. Nach der sportlichen Erwärmung schickte der Nikolaus die 68 Läufer mit roten Mützen auf die 4,5 bzw. 9 km lange Strecke am Sundufer.

Hart geprüft von Regen und kaltem Wind schmeckten die warmen Getränke am Ziel besonders gut. Verbrauchte Kalorien konnten sofort mittels Kuchen ersetzt werden.

An Stelle einer Urkunde erhielt jeder Teilnehmer im Ziel einen Schoko-Nikolaus persönlich vom Nikolaus überreicht. Der Erlös dieser Veranstaltung geht jedes Jahr an die Weihnachtsaktion „Helfen bringt Freude“. Teilnahmegebühr und zahlreiche kleine Spenden ergaben 172,03 Euro. Die Laufgruppe stockte diese Summe nochmals um 20 Euro auf.

Die Lauf- und Walkinggruppe des SV HANSE-Klinikum Stralsund dankt allen Teilnehmern und Spendern und wünscht eine gute Vorweihnachtszeit.

Unser Termin zum Vormerken: HANSE-Gesundheitslauf 29. Januar 2012, 10 Uhr, gleicher Ort. Petra Verhoeven

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 11.12.2011